- 3. Étant donné la proportion de l'étendue par rapport à la population, quelles étaient les dix circonscriptions électorales ayant la plus haute fraction, et celles ayant la fraction la plus basse, à la suite du recensement de 1956?
- 4. Lors du recensement de 1956, combien de circonscriptions électorales possédaient une population inférieure à 40,000 âmes?

Par M. Charlton, adjoint parlementaire, pour le ministre de l'Agriculture,—Réponse à une adresse à Son Excellence le Gouverneur général, en date du 28 octobre 1957 (*Avis de motion n° 3), demandant la copie de tous télégrammes et lettres échangés jusqu'à ce jour, durant l'année 1957, entre des personnes demeurant dans la circonscription électorale fédérale de MacKenzie et le ministre de l'Agriculture, relativement à la nomination d'employés en application de la Loi sur l'assistance à l'agriculture des Prairies.

A 10 heures du soir, M. l'Orateur prononce d'office la cessation des travaux de la Chambre jusqu'à demain, à 2h. 30 de l'après-midi, suivant l'article 2 du Règlement.